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Initiatives ministérielles

reils et attirait environ 80 000 visiteurs chaque année. Cinq
avions ont été détruits dans cet incendie. Quel malheur!
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Je souligne cependant que le musée commémoratif de l'avia-
tion de guerre, qui est principalement exploité par des bénévoles
et compte plus de 6 000 membres, s'est relevé de ses cendres. Il
a même fait plus puisqu'il a non seulement entrepris un program-
me très ambitieux visant à rem- ar les aéronefs détruits, mais
il a également présenté dans le du programme d'infrastruc-
ture, un projet de construction < :ouveau musée sur le terrain
de l'aéroport de Hamilton. Le m. a soumis une proposition en
ce sens.

La proposition a été présentée au conseil régional de Hamil-
ton-Wentworth, qui a accepté de participer au financement. Le
conseil versera 1 million de dollars et le musée trouvera les trois
autres millions de dollars sous forme de dons et d'autres sources
de financement. Nous espérons ensuite obtenir des subventions
paritaires de la province et du gouvernement fédéral et trouver
ainsi 12 millions de dollars pour construire le musée.

Il s'agit d'un plan magnifique. Le musée sera construit tout
juste à proximité de l'aérogare et aura la forme d'un empennage
d'avion et possédera de chaque côté deux énormes hangars abri-
tant l'aéronef restauré. Il y aura également une aire d'observa-
tion et d'autres installations nécessaires. Le musée sera situé à
faible distance de la nouvelle bretelle de contournement de
l'autoroute 6. Il s'agit donc d'un projet très attrayant.

Il peut sembler curieux de proposer un projet semblable dans
le cadre du programme d'infrastructure, qui porte davantage sur
des routes et des ponts. En fait, la région utilise la majeure partie
des 53 millions de dollars qui lui ont été affectés pour la réalisa-
tion de ce projet, qui cadre parfaitement avec le mandat énoncé
dans le programme d'infrastructure. Il va permettre de créer des
emplois et il sera mis en oeuvre par ceux qui l'ont conçu.

L'attrait de ce projet, ce n'est pas seulement qu'il créera des
emplois, mais qu'il suscitera un intérêt énorme puisque le musée
commémoratif de l'aviation de guerre, qui attirait déjà 80 000
visiteurs par année, devrait en accueillir 160 000 par année
lorsqu'il sera terminé. Le projet créera donc des emplois.

Le projet est d'autant plus merveilleux que même s'il s'agit
d'un projet d'infrastructure, il rend hommage à notre passé et
célèbre notre identité en tant que Canadiens. C'est ce qui rend le
projet aussi merveilleux.

Par exemple, un des aéronefs les plus superbes de la collection
est un bombardier Lancaster qui est l'un des deux seuls avions de
ce type au monde à pouvoir encore voler. Voilà le genre de choses
qu'on trouve dans le musée.

Si je parle de ce projet, c'est pour montrer qu'un programme
comme le programme d'infrastructure créé par le gouvernement
peut être utilisé par des politiciens régionaux et même de simples
citoyens, inspirer nos concitoyens, célébrer notre passé et être
très avantageux pour tous ceux qui y prennent part.

Je crois que d'autres communautés s'inspirercm le ce pro-
gramme pour faire des choses semblables. Nous avons un très
bon programme et un très bon budget.

Le vice-président: Je crois comprendre que le député divise
son temps de parole. Je donne la parole à l'honorable whip
adjoint du gouvernement, le député de Glengarry-Prescott-
Russell, dans le cadre du débat.

M. Don Boudria (Glengarry-Prescott-Russell): Mon-
sieur le Président, je suis heureux d'avoir l'occasion de partici-
per à ce débat.

Je voudrais tout d'abord féliciter le ministre des Finances
d'avoir présenté un budget aussi équilibré pour notre pays. Mon-
sieur le Président, de peur que vous ne pensiez que je fais preuve
de sectarisme lorsque je formule ces observations, ce qui est
probablement la dernière chose que vous avez à l'esprit à ce
stade-ci, permettez-moi de vous faire part de ce que d'autres ont
dit au sujet du budget.
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John Reid, de l'Association canadienne de technologie de
pointe, affirme que le budget envoie un bon message pour l'éco-
nomie et la structure de l'emploi au Canada, laquelle évolue
rapidement. N'est-ce pas merveilleux?

Ted Bryk, président de l'Association canadienne des construc-
teurs d'habitations-il a le nom qui s'y prête à merveille, vous ne
trouvez pas?-affirme que la décision de prolonger le Régime
d'accession à la propriété qui permet aux gens d'utiliser les
fonds placés dans leur REER pour acheter leur première maison
est. une initiative fantastique, un geste extrêmement constructif
qui encouragera les jeunes acheteurs à entrer sur le marché.

«Il s'agit d'une mesure qui va fortement encourager les petites
entreprises à accroître leurs activités. Il suffit de supprimer un
impôt sur les emplois pour obtenir davantage d'emplois.» C'est
là ce qu'a dit John Bulloch, président de la Fédération canadien-
ne de l'entreprise indépendante au sujet de la décision de réduire
les cotisations d'assurance-chômage.

Même les banquiers ont déclaré qu'il s'agissait d'un bon
budget, Mike Chandler, de la Banque Royale, dit que le marché
semble avoir donné une note de passage ou une bonne note au
budget. Lorsqu'on sait à quel point les banquiers sont avares de
compliments, je considère que c'est là tout un compliment.

[Français]

Alors, comme vous l'avez noté, les Canadiens sont d'accord à
dire que ce Budget est bon pour l'avenir de notre pays. Ce ne sont
pas non plus les seuls commentateurs qui ont fait des commentai-
res à cet égard, mais on a déjà vu l'effet de ce Budget, et
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